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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

17.03.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Veranstaltungsstätten/Räumlichkeiten der 

Koblenz-Kongress 
 
Die CDU-Fraktion fragt an: 
 

1. Wie viele Veranstaltungen wurden bei der Koblenz- Kongress in 2014 und 2015 
gebucht? 

 
2. Wie viele Veranstaltungen fanden bereits in 2016 statt, bzw. sind vorgebucht? 

 
3. Liegt eine Statistik der Auslastung der Tagungsstätten der Koblenz-Kongress vor?  

 
4. Erfolgt eine regelmäßige Auswertung mit Belegungszahlen der gebuchten 

Tagungsstätten/Räume?  
 

5. Mit welchen Medien und in welchen deutschen Städten/Regionen/Europa wirbt 
Koblenz-Kongress über den eigenen Internetauftritt hinaus gezielt für die hiesigen 
Tagungsstätten/Räume? 

 
6. Welche wirtschaftlichen Erfolge konnte Koblenz-Kongress mit Vermarktung der 

Veranstaltungsorte Rhein-Mosel-Halle, Kurfürstliches Schloss und 
Veranstaltungsfoyer Forum Confluentes, geschlüsselt nach Veranstaltungsorten, seit 
Anfang 2014 bis dato erzielen?  

 
7. An welchen Veranstaltungsorten und in welchem Umfang mussten technisches 

Personal und technische Ausstattung zusätzlich zum eigenen Personal als 
Dienstleistungen vertraglich vereinbart werden? 

 
8. Wurden gebuchte Veranstaltungen abgesagt? Wenn ja, wurden hierfür Ausfallkosten 

geltend gemacht?  
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


